

BROADCAST

Pasca Banjir Bandang Babinsa Kenduruan Tuban Bersama BPBD Bagikan Peket Sembako Kepada Korban Banjir

Basory Wijaya - TUBAN.BROADCAST.CO.ID

Dec 24, 2022 - 08:45



TUBAN, – Babinsa 0811/11 Kenduruan bersama Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Tuban menyalurkan paket sembako kepada sejumlah warga terdampak korban banjir di dua Dusun, yakni Dusun Ledok dan Karang Kidul di wilayah Desa Sidomukti Kecamatan Kenduruan, Kabupaten

Tuban, Jum'at (23/12/2022).



Hadir dalam acara tersebut Kalaksa BPBD Tuban, Camat Kenduruan, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Kepala Desa Sidomukti, dan perangkat desa serta perwakilan penerima bantuan.

Kepala Pelaksana (Kalaksa) BPBD Tuban, Sudarmaji mengatakan, bahwa bantuan ini merupakan bentuk kepedulian dan tanggung jawab Mas Bupati dan Pemkab Tuban terhadap korban banjir di wilayah Kecamatan Kenduruan.

Kalaksa BPBD berkomitmen akan berkoordinasi dengan Dinas PUPR agar segera melakukan pengerukan dan normalisasi sungai untuk kemudian meminimalisir terjadinya bencana yang sama.

“Masyarakat tidak perlu khawatir lagi karena kami akan segera koordinasi dengan pihak PU untuk menindaklanjuti persoalan ini,” ungkap Kalaksa.

Kalaksa juga terus mengingatkan para Camat dan Kepala Desa untuk selalu memantau perkembangan bencana alam di daerah masing-masing, dan apabila terjadi bencana segera melaporkan ke BPBD Tuban.

Sementara itu ditempat yang sama, Camat Kenduruan, Rohmad Basuki, menyampaikan ucapan terima kasih atas bantuan sembako dari Pemkab Tuban untuk korban banjir di wilayah kerjanya.

“Kami berharap Pemkab Tuban memberikan atensi terhadap musibah ini agar kedepan peristiwa ini tidak terjadi lagi,” katanya.

Ungkapan terima kasih dan apresiasi juga disampaikan oleh Babinsa Desa Sidomukti Sertu Supratman saat mendampingi BPBD Tuban di lokasi bencana.

“Masyarakat sangat membutuhkan bantuan dari pemerintah setelah mengalami bencana banjir,” ungkap Babinsa.

Babinsa juga berharap perlunya ada normalisasi sungai dan waduk untuk mencegah terjadinya bencana lagi.

Total sebanyak 77 paket sembako untuk dua Dusun di Desa Sidomukti sesuai data korban banjir dari pihak desa.”jelasnya.

Sebelum pemberian bantuan, Koramil 11 Kenduruan, BPBD, Polsek dan masyarakat melakukan pembersihan lokasi dari lumpur pasca banjir bandang kemarin. (Pendim0811)